



# Morena lanza a Clara Brugada para CDMX; así quedan sus candidatos a gubernaturas

*En 7 estados, los hombres ganaron las encuestas de Morena para ser candidatos, pero 3 tuvieron que ser remplazados por mujeres.*



De cara a las elecciones del próximo 2 de junio, Morena eligió a sus nueve candidatos a gubernaturas, incluida la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, para la cual eligió a Clara Brugada por cuota de género.

## Así quedan las candidaturas de Morena

En **Yucatán**, Joaquín “Huacho” Díaz Mena ganó las encuestas de Morena y se quedó la candidatura; en segundo lugar quedó la senadora del PVEM Verónica Camino Farjat.

El exdiputado local ya había sido candidato a la gubernatura de Yucatán en 2012 por el PAN, pero perdió ante Rolando Zapata Bello, y 2018 contendió por Morena, pero no obtuvo el triunfo.

En **Puebla** quedó en primer lugar el expresidente del Senado, Alejandro Armenta; en segundo, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, y en tercer lugar la expresidenta municipal, Claudia Rivera. Armenta se llevó la candidatura.